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Вечная слава победителям!

Они сражались за Родину

Ф и л ё в  с к и й п а р кФ и л ё в  с к и й п а р к

Рискуя жизнью

Год равных возможностей

9 Мая!
День Победы!

Уважаемые жители муниципального образования Филёвский парк!
Победа в Великой Отечественной войне — великий подвиг и немеркнущая слава нашего

народа. Как бы ни менялись за последние годы оценки и даже факты нашей истории,
День Победы остается неизменным. 9 мая 1945 года была одержана победа над фашизмом
в самой большой и страшной из войн в истории человечества. Перед этой датой меркнут
все другие события прошлого века. Сегодня у нас еще есть возможность сказать огромное

спасибо ветеранам войны, фронтовикам, которые живут рядом с нами в Филёвском парке и
за его пределами за их беспримерный подвиг. Давайте сделаем это. Давайте провозгласим 

в этот день здравицы за нашу великую Победу, за наши новые победы и свершения!
Юрий ЮДИН, Руководитель муниципального образования Филёвский парк

Александр ОРЛОВ, Руководитель муниципалитета муниципального образования Филёвский парк

В подвиг народа в годы Великой Отечественной войны
немалый вклад внесли и сотрудники пожарной охраны. Они
ликвидировали на территории страны свыше 90 тыс. пожа-
ров и загораний, предотвратили 32 тыс. серьезных аварий
на объектах народного хозяйства, обезвредили 430 тыс.
авиабомб и около 2,5 млн снарядов и мин. Воздушное
наступление на Москву немецкая авиация начала ровно
через месяц после нападения на СССР, в ночь с 21 
на 22 июля 1941 года. Первый налет был самым мощным.
В нем участвовало более 200 самолетов. В связи с тем, что
из 58 тыс. московских домов 40 тыс. были деревянные, про-
тивник широко применял зажигательные бомбы. В резуль-
тате возникло более 1100 пожаров и загораний, но благода-
ря своевременным и умелым действиям бойцов противопо-
жарной защиты очаги огня не превратились в массовые
пожары. Всюду, где гремели бои, можно было встретить
пожарных: в боях за Одессу и Сталинград, в блокадном
Ленинграде и других городах они самоотверженно боро-
лись с огнем.

Характерно, что в ряде случаев, пройдя до войны суро-
вую школу службы в пожарной охране, люди совершали
военные подвиги и были удостоены звания Героя
Советского Союза. Например, летчик Николай Гастелло,
сознательно направивший свой горящий самолет на скоп-
ление вражеских войск и техники, до поступления на воен-
ную службу был начальником пожарной команды.

Людмила СКРИПНИК,
внештатный инспектор 3 РОГПН

2009-й год объявлен Правительством Москвы
Юрием Лужковым Годом равных возможностей —
годом поддержки людей с ограниченными возможно-
стями. В городе 1 миллион 200 тысяч инвалидов. Для
решения их проблем столичным правительством при-
нята соответствующая программа, выделено 7 милли-
ардов рублей на ее реализацию. Программа успешно
выполняется. Об этом заявил мэр Москвы Юрий
Лужков на недавней встрече с премьер-министром
России Владимиром Путиным.

Юрий Лужков: Я проинформировал Владимира
Владимировича о финансовой поддержке инвалидов, о том,
что Москва — это город с особыми проблемами по инвали-
дам. Первая задача персональной поддержки инвалидов —
создание безбарьерной среды. Это сложная задача, напри-
мер, нужно делать тысячи так называемых плавных перехо-
дов для инвалидов-колясочников. Дальше ортопедическое
оборудование, коляски, автомобили, транспорт, условия
труда, в том числе и надомного.

Корреспондент: У москвичей с ограниченными воз-
можностями очень большие надежды на наступивший год.
Но все чаще от них можно услышать вопрос: а не будут ли в
связи с кризисом сокращены финансирование и сама про-
грамма Года равных возможностей?

Юрий Лужков: Я уже сказал, что раз приняли програм-
му, значит, будем ее выполнять. Потом это просто необхо-
димо, если мы хотим быть цивилизованным городом, удоб-
ным для всех москвичей. Эта программа обеспечена
финансированием и будет выполняться с рассмотрением
ежеквартально на заседаниях правительства. Можно не
сомневаться, что этот год будет годом серьезного решения
проблем инвалидов.

Муниципал-пресс

— Георгий Евтихиевич,
чем вам запомнилось начало
Великой Отечественной?

— В 1940 году в родном
Смоленске я окончил среднюю
школу. Собирался поступить в
летное училище. Не довелось.
Июнь 1941-го я встретил в
белорусской Орше на авторе-
монтном заводе. Еще за
несколько дней до 22 числа мы
видели в небе какие-то чужие
самолеты, по которым почему-
то никто не стрелял. В ночь на
25 июня Оршу сильно бомбили,
нас всех эвакуировали под Вязьму для
строительства  аэродрома. Там тоже
были бомбежки. Однажды вечером на
совершенно ясном небе мы вдруг уви-
дели быстро идущую к нам огромную
черную тучу. Оказалось, что это целая
армада немецких самолетов, летящих
бомбить Москву. Было это 22 июля.
Смоленск уже был оккупирован.

Я решил ехать в Саратов к старшей
сестре, куда, как выяснилось, эвакуиро-
вали из Смоленска ее мединститут.
Долго добирался «на перекладных».
Сестру и институт найти не удалось, и я
отправился добровольно в саратовский
военкомат. Но там мне предложили до
призыва поработать в колхозе на уборке
урожая. А затем в декабре 1941-го я был
призван в армию.

— И сразу попали на фронт?
— Нет. Поначалу я оказался на

Дальнем Востоке в военно-пехотном
училище. Учили нас на пулеметчиков. Но
приходилось и строить доты. А в конце
мая, не дав доучиться, повезли на фронт.
Наша курсантская бригада попала под
Воронеж. Бои были и там тяжелые…

— Расскажите, пожалуйста, под-
робнее…

— Долго рассказывать обо всех боях.
Их забыть невозможно. Лучше расскажу,
как меня в первый раз ранило...
Произошло это в середине сентября
1942 года. Мы получили приказ блоки-
ровать немецкий дзот. Днем! И я попал в
эту группу захвата. Мы пробирались
ползком через заросшую местность, то
и дело переходившую из рук в руки.
Повсюду лежали неубранные трупы про-

тивоборствующих
солдат. Удалось под-
ползти к дзоту
довольно близко,
практически вплот-
ную. Но нас заметили
другие немцы, когда
мы преодолевали
открытый участок —
проселочную дорогу,
и начали окружать.
Мы стали отстрели-
ваться. Я лежу за
щитком пулемета и
вижу, как слева ко

мне летит камень и вдруг он… взрывает-
ся. А меня по правому плечу словно
сильно бьют тупым концом лыжной
палки. Боли поначалу не чувствовал. Но
затем я всё понял и  доложил командиру.
Тот скомандовал, чтобы я выходил из
боя. С трудом добрался в тыл. Затем
медсанбат, госпиталь в Тамбове, запас-
ной полк в Воронежской области. Оттуда
осенью 1942-го я попал в фугасно-огне-
метную роту, задачей которой было в
боевых порядках нашей пехоты уничто-
жать вражеские танки струями горящего
напалма. Струи вылетали веером мет-
ров на 70. В 1943 году были созданы уже
огнеметные батальоны. Мне довелось
участвовать в боях под Белгородом,
затем на Курской дуге, где были боль-
шие потери. Особенно тяжелые бои
были летом 1944-го под Яссами 
в Румынии.

— А когда вы были ранены второй
раз?

— В январе 1945-го в городке между
Венгрией и Чехословакией. Я тогда уже
был младшим лейтенантом, комсоргом
батальона. Осколок снаряда попал мне в
правую руку чуть выше локтевого сгиба.
С тех пор эта рука у меня не разгибает-
ся. Лежал в госпиталях в Венгрии,
Румынии, затем санитарным эшелоном
весной нас отправили в Союз. Здесь уже
на границе и дальше нас восторженно
встречали местные жители – как без
пяти минут победителей. А день 9 мая я
встретил будучи в госпитале в
Сталинири, так тогда назывался нынеш-
ний югоосетинский город Цхинвал. Мы
все были у местного населения нарас-

хват: приглашали к выставленным на
улицах столам, от души угощали.
Царило сплошное ликование.

— Георгий Евтихиевич, а как сло-
жилась ваша жизнь после войны?
Чем занимались, где работали?

— После госпиталя, став инвалидом
войны второй группы, я приехал в свой
родной Смоленск за документами об
окончании школы. Их мне восстановили.
Я получил копию аттестата зрелости.
А до этого в июне 1945 был в
Подмосковье у дяди в Пушкино и тогда
же подал заявление на поступление в
МАИ. Успешно сдал экзамены, поступил
на дневное отделение. Окончил институт
в 1951 году. Кстати, защищать диплом
мне пришлось у Сергея Павловича
Королева!

— Это интересно.
— Нас осенью 1950 года направили на

преддипломную практику на авиазавод
в Баевку, но вдруг приходит команда:
некоторых из нас направить в ОКБ к
Королеву. Нас было человек 35, тех, кто
получили допуск к секретным работам.
Он нас собрал и сказал: «На прежние
ваши задания по дипломным проектам
наплевать и о них забыть! Получите
новую тематику — ракетную». 

— И каковы ваши впечатления о
том, кто в будущем сделался
Главным конструктором?

— Доброжелательный и очень демо-
кратичный человек. Позаботился лично,
чтобы мы не были обижены материаль-
но… И стали мы делать дипломы под его
руководством. Он часто подходил к
нашим столам, интересовался, как идут
дела, смотрел, подсказывал, если тре-
бовалось. Там я и защитил диплом.

— А что было после?
— Хотелось получить распределение

к Королеву. Но у него не давали жилья.
А я тогда уже был женат, и жена ожидала
ребенка. В итоге я распределился в
ОКБ к авиаконструктору Владимиру
Михайловичу Мясищеву, где давали
жилье. И отработал в этом ОКБ 41 год.
До 1992 года. С годами профиль ОКБ
поменялся на ракетный. Был я там сек-
ретарем парткома, начальником отдела.
Сейчас, разумеется, пенсионер.

— Георгий Евтихиевич, позвольте
от всей души поздравить вас с насту-
пающим Днем Победы, той самой
победы, ради которой именно вы
сражались и проливали кровь.
Счастья вам, здоровья и долголетия!
И огромная наша благодарность.

Беседовал Георгий НИКОЛАЕВ
Фото автора

Георгий СИНЯВСКИЙ:
«Эти годы забыть невозможно»

БОЙЦЫ ОГНЕННОГО ФРОНТА

Программа
поддержки инвалидов

Георгий Евтихиевич Синявский — житель Филёвского парка, ветеран
Великой Отечественной войны, член районного Совета ветеранов.



28 апреля состоялось муни-
ципальное Собрание муни-
ципального образования
Филёвский парк. Собрание
началось с того, что по обраще-
нию депутата Т.В. Шашуриной
прошло награждение за высо-
кий личный вклад благо-
дарственными письмами
группы работников детских
дошкольных учреждений
ГКНПЦ им. М.В. Хруничева. 
В торжественной обстановке
Руководитель муниципального
образования Ю.Г. Юдин вручил
награды Г.В. Носковой — руко-
водителю отдела детского
дошкольного воспитания
Департамента социальной
политики предприятия и
заведующим детскими
дошкольными учреждения-
ми: Т.В. Космыниной, Х.Т. Халитовой, Л.С. Конд-
рахиной, С.С. Гавриловой, В.Н. Петраковой, 
И.А. Коваленко.

Для обсуждения основного вопроса повестки
дня «Об исполнении решения муниципального
Собрания от 24.06.2008 № 4/1 «Об организации
летнего отдыха детей в муниципальном образо-
вании Филёвский парк в 2008 году» и о работе в
2009 году» были приглашены: Г.Н. Тюрина —
директор центра помощи семье и детям
«Кутузовский», С.В. Дудник — представитель
Управления здравоохранения ЗАО, главный врач
поликлиники № 199; Г.А. Королев — директор ГУ
ИС района Филёвский парк, В.В. Игнатенков —
председатель ОПОП района Филёвский парк,
Д.В. Тихонов — помощник депутата
А.Р. Оганова и зам. председателя террито-
риального общественного самоуправления
«Филёвская пойма», В.П. Шакунова — помощник
депутата О.В. Петровой и зам. председателя ТОС
«Филёвская пойма». От управы района
Филёвский парк были приглашены заведую-
щая ее организационным сектором 
Н.А. Васина и заведующая сектором социаль-

ной политики Н.А. Усыпенко.
С основными докладами

выступили заместители
Руководителя муниципалитета
А.Я. Самсонов, С.И. Доценко и
Н.А. Усыпенко — зав. секто-
ром управы района. Затем
состоялся продолжитель-
ный, длившийся более двух
часов заинтересованный
разговор специалистов
различного профиля,
затрагивающий все сторо-
ны полноценного летнего
отдыха детей. Особое вни-
мание было уделено вопро-
сам безопасности.

В итоге муниципальное
Собрание решило: считать
в основном исполненным
решение муниципального
Собрания от 24.06.2008

№ 4/1. Муниципалитету поручено согласовать
план проведения летних досуговых и
спортивно-оздоровительных меро-
приятий этого года с учетом органи-
зации при школах детских городских
лагерей и проинформировать жите-
лей о календарных сроках и режиме
работы лагерей, а также обратиться
в Управление здравоохранения ЗАО
с просьбой организовать в лагерях
работу медицинского персонала;
утвердить и вывесить на спортивных
площадках правила их эксплуатации;
перед проведением плановых спор-
тивно-досуговых мероприятий про-
верять и составлять акты техническо-
го состояния площадок. В случае
признания спортплощадок опасными
для эксплуатации, незамедлительно
принимать решения о временном
прекращении их деятельности, а так
же в обязательном порядке пригла-
шать сотрудников милиции и медра-
ботников. При спортивных площад-

ках организовать раздевал-
ки, туалеты и обеспечить их
электроосвещением. ОПОП
района совместно с ОВД
рекомендовано ежедневно
контролировать безопас-
ность детей.

Заслушав информа-
цию председателя депу-
татской комиссии муни-
ципального Собрания по
развитию внтуртригородского муниципально-
го образования Д.Ю. Прохорова муниципаль-
ное Собрание решило признать работу ДЕЗа
района Филёвский парк и ЖКО ФГУП ГКНПЦ
им. М.В. Хруничева за период отопительного
сезона 2008-2009 гг. удовлетворительной.
Депутатам муниципального Собрания предло-
жено продолжать разъяснительную работу с
жителями о необходимости установки в их
квартирах счетчиков индивидуального расхо-
да воды. Обратить особое внимание комиссии
при проведении проверок подготовки ведом-

ственного жилого фонда к новому отопитель-
ному сезону.

Затем был рассмотрен вопрос о целесооб-
разности в третьем квартале 2009 года выпус-
ка газеты «Вестник муниципального образова-
ния Филёвский парк» с периодичностью один
раз в месяц в связи с ограниченными финансо-
выми возможностями. Это предложение полу-
чило депутатскую поддержку.

Были рассмотрены и другие вопросы, по
которым были приняты соответствующие
решения.
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Народ ный депу тат

Ольга ПЕТРОВА: «Народному депутату есть дело до всего!»

Официально

Дела партийные

— Ольга Владимировна, расскажите кратко 
о своем жизненном пути.

— Родилась в Москве в 1952 году. Окончила в рай-
оне Филёвский парк среднюю школу № 72.
Поступила в радиотехнический техникум, окончила и
его. Затем вышла замуж. Училась в МАИ на факульте-
те летательных аппаратов. Проучилась три года, но
пришлось оставить учебу, так как
мужа-военнослужащего после
окончания Академии имени
Жуковского направили служить в
Среднеазиатский военный округ.
Учебу пришлось оставить потому,
что в МАИ заочного отделения не
было, а оформиться по переводу в
другой вуз не хватило времени.
Правда, уже в зрелом возрасте я
поступила в заочный Коммерческий
институт и окончила его.

Пять лет мы с мужем прожили
в Казахстане возле озера Балхаш.
Там я вела большую обществен-
ную работу — была председате-
лем женсовета гарнизона. В 1982
году мы вернулись в Москву, и я начала работать в
Московском городском совете по туризму и экскур-
сиям в отделе реализации путевок. И сейчас продол-
жаю работать в туризме, возглавляю небольшую
организацию, предоставляющую услуги жителям
нашего района, округа, Москвы в сфере отечествен-
ного туризма. Путешествия по родной стране! Это
маршруты Золотого кольца, по городам-героям и
другие. Кстати, в рамках моей депутатской деятель-
ности 4 июня наша организация делает ветеранам
Филёвского парка по их просьбе подарок — органи-
зует и финансирует бесплатную автобусную экскур-
сию в усадьбу Царицыно.

— Ну вот, теперь есть повод подробнее
сообщить о вашей депутатской деятельности…
У вас сейчас первый депутатский созыв или вто-
рой?

— Второй. В первом созыве я возглавляла соци-
альную комиссию. Сейчас возглавляю комиссию по
культуре. Очень важно, когда тебя в комиссии окру-
жают замечательные люди: это Тамара Васильевна
Шашурина и Алексей Львович Шибалев, главный
врач городской клинической больницы № 51, чело-

век большой души. Все просьбы жителей
Филёвского парка относительно той или иной вра-
чебной помощи у него находят понимание. По ини-
циативе нашей комиссии в муниципальной газете
публикуются материалы о культуре поведения.
Впрочем, нам приходится заниматься многим.
Вплоть до хозяйственных вопросов. Ведь мы, депу-

таты, связующее звено между
властью и народом. Поэтому люди
идут к нам со своими проблемами,
надеясь, что нам порой удастся досту-
чаться до вышестоящих инстанций,
помочь нашим жителям. И это неред-
ко удается. В частности, мне вместе с
жителями, собиравшими подписи,
удалось отстоять заброшенный дет-
ский парк «Фили» от передачи его
коммерсантам и добиться того, чтобы
он был восстановлен и работал по
прямому своему назначению. Удалось
сохранить детский сад № 539. Он тоже
коммерсантам не достался, и там по-
прежнему находятся дети и воспита-
тели. У меня получилось привлечь

внимание депутатов Мосгордумы к бедственному
положению поликлиники № 58 и добиться, чтобы из
бюджета города Москвы для ее ремонта было выде-
лено 3,9 миллиона рублей. С молодежью района сло-
жились хорошие отношения, и в своей работе я опи-
раюсь на нее. Мне приходится решать проблемы
молодых матерей с устройством детей в детские
сады, вопросы трудоустройства, иногда приходится
выручать подростков из трудных ситуаций. Приятно,
что они обращаются к нам. Приходится ненавязчиво
наставлять их на путь истинный. Молодежь, в общем-
то, у нас хорошая. Огромную работу приходится
вести с многодетными семьями: это и благотвори-
тельные культпоходы в театр на детские спектакли,
для чего мне приходится рассылать письма в разные
учреждения культуры, и другие дела. Многие наши
театры идут навстречу. Особенно хорошие отноше-
ния сложились с театром «Ромэн», благодаря тому,
что его ведущая актриса живет в нашем муниципаль-
ном образовании — это народная артистка Ирэна
Морозова. Наши жители посещали этот театр уже
много раз именно на благотворительной основе. Мы
постоянно собираем вещи для многодетных семей,

организуем досуг и отдых детей в дни школьных
каникул. Много внимания уделяю ветеранам. У меня
к ним особое отношение. Дело в том, что я из потом-
ственной семьи военнослужащих. Мой дед был пол-
ковником еще в довоенные годы, муж — полковник
авиации. Дочь Екатерина — тоже с погонами.
Ветеранам мы оказываем всяческую поддержку и
помощь. Устраиваем благодаря спонсорам благо-
творительные обеды, экскурсии, дарим продуктовые
наборы и т.п. Кстати, мне очень помогает то, что я
хорошо, на протяжении десятков лет, знаю террито-
рию Филёвского парка. У меня установились теплые
доверительные отношения со многими председате-
лями домовых комитетов, старшими по подъездам.
Мне сообщают обо всех неполадках, проблемах и
трудностях. Да я и сама всегда неравнодушно смот-
рю на все вокруг. Ведь народному депутату должно
быть дело до всего. И если я вижу антисанитарию,
потенциальную опасность для жителей — тут же при-
нимаю меры — обращаюсь в санитарную службу, 
в ГАИ, в службу МЧС и т.д.

— Ведете прием населения?
— Разумеется. Это прямая депутатская обязан-

ность. Каждый первый вторник месяца с 17:00 до
20:00 по адресу: ул. Новозаводская, д. 2, корп. 1
(помещение районного отделения партии «Единая
Россия»). Впрочем, формальности не обязательны.
Я принимаю людей по этому адресу в любое время.
Порой пожилые люди приходят просто пообщаться.
Можно мне и позвонить. Телефон: 8 (499) 148-27-95.

— Ольга Владимировна, так вы ведь, оказыва-
ется, еще и партийный активист?

— В 1999 году я была инициатором создания на
нашей муниципальной территории районного отде-
ления партии «Отечество—Вся Россия» и возглавля-
ла его. Когда эта партия вместе с партией «Единство»
образовали нынешнюю «Единую Россию», 
я стала работать в структуре новой партии.
Сейчас я заместитель руководителя исполкома
районной организации партии «Единая
Россия». Кстати, и депутатская и партийная
работа у меня очень тесно переплетены. 
И неудивительно: ведь и то и другое — обще-
ственная деятельность. Наша парторганизация
довольно активна и на хорошем счету, прово-
дит много эффективных мероприятий. Среди
них — встречи с населением, праздничные кон-

церты, круглые столы с молодежью, подарки нуж-
дающимся, дискуссии, экскурсии, спортивные
праздники на Ходынском поле и в Лужниках. Изданы
стихи жителей района, посвященные Году семьи. Мы
выступили инициаторами сдачи донорской крови
для пострадавших в Южной Осетии и сами участво-
вали в этом благородном деле. Всего не перечис-
лить…

— Ольга Владимировна, несколько слов 
о вашей семье…

— О муже и дочери я уже сказала. Есть внук,
заканчивает первый класс. У меня очень хороший
зять.

— Чем увлекаетесь на досуге?
— С четвертого класса школы и по сей день

основное мое увлечение — настольный теннис.
Я мастер спорта по этому виду. Окончила школу выс-
шего спортивного мастерства, была абсолютной
чемпионкой Москвы и СССР. Сейчас выступаю как
ветеран, являюсь вице-президентом Ассоциации
ветеранов настольного тенниса России.
Неоднократный призер чемпионатов Москвы и
России, открытых чемпионатов Турции и Египта,
финалист чемпионата Европы. Кстати, благодаря
этому моему увлечению школы № 1114, № 737 и
школа-интернат № 8 получили в подарок от ассоциа-
ции по два теннисных стола со всей атрибутикой. Там
созданы спортивные секции, ассоциация оплачива-
ет работу тренера. Другое мое увлечение — автомо-
биль. Давно вожу машину, благодаря этому везде
успеваю, больше получается сделать. И в депутат-
ской деятельности это помогает: нередко приходит-
ся подвозить инвалидов и преклонного возраста
ветеранов по их неотложным делам.

Беседовал Георгий НИКОЛАЕВ

Три субботника подряд

25апреля состоялся традиционный весен-
ний субботник отделения партии «Единая
Россия» района Филёвский парк по убор-

ке территории Городской клинической больницы
№ 51. В субботнике приняли участие 150 человек.
Это активисты районного отделения партии
«Единая Россия», медперсонал больницы, сотруд-
ники муниципального Собрания и муниципалитета,
депутаты муниципального Собрания МО Филёвский
парк. Партийцы участвовали и в дополнительном
субботнике, состоявшемся 18 апреля. Тогда они
убирали территорию парка культуры и отдыха
«Фили».

А в самом конце работы — традиционная фотогра-
фия на память на фоне партийной символики.

Муниципальное Собрание. Апрель

Ю.Г. Юдин вручает
благодарственное письмо

В.Г. Носковой

Спортивные награды О.В. Петровой
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ВЕСТНИК
МУНИЦИПАЛЬНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ

№ 9 (73) 3
Каж до му ребен ку —  семья! Актуально

Ф и л ё в  с к и й п а р кФ и л ё в  с к и й п а р к

•  Если  Вы люби те  детей,  но  пока  их  у  Вас  нет... 
•  Если  Вы про во ди ли  детей  во взро слую  жизнь,

 и  Ваш  дом опу стел  без дет ско го  смеха... 
•  Если  Вы счаст ли вы, расти те  детей,  но хоти те уве ли чить

 семью  и чув ству е те  в  себе  силы вос пи тать
 еще одно го малы ша... 

•  Если  Вы  не соглас ны  с  тем,  что про бле ма детей-си рот —
 это  дело толь ко госу дар ства  и спе циа ли стов... 

•  Если  Вы вери те,  что спо соб ны изме нить  жизнь  хотя  бы
одно го ребен ка,  взяв  его  в  семью,  стать  ему вер ным дру гом
 и пода рить дет ство... 

•  Если  Вы име е те жела ние  и воз мож ность сде лать  хотя  бы
одно го ребен ка счаст ли вым  и може те заб рать  его  из дет ско го
учреж де ния  на вос пи та ние  в  свою  семью — обра щай тесь
 в сек тор  опеки  и попе чи тель ства муни ци па ли те та
вну три го род ско го муни ци паль но го обра зо ва ния
Филёв ский  парк.
 Здесь  Вы полу чи те необхо ди мую инфор ма цию
 и пере чень доку мен тов, кото рый необхо ди мо пре до ста вить,
 чтобы  стать усы но ви те лем, опе ку ном  или попе чи те лем,
патро на тным вос пи та те лем, при ем ным роди те лем.

Пода ри те
ребен ку  радость!

МИЛОШ
Родился в октябре 2002 года.
На контакт идет неохотно,
в общении — пассивен.
Импульсивный, к себе
не всегда критичен.
Предпочитает играть в одиночестве.
Любит наводить порядок,
раскладывать предметы.
Трудовые поручения выполняет
с охотой.

ИРА
Родилась в ноябре 1995 года.
Ирина хорошо учится, занимается
с интересом, но по настроению.
Ее работы по рисованию и труду всегда
с элементами творчества.
Аккуратна до педантичности.
Характер у Иры сложный — она бывает
капризна, упряма. Во всех делах хочет
быть лидером. Активный участник всех
школьных праздников.
Ира занимается в баскетбольной
секции, представляет школьную коман-
ду на всех спортивных соревнованиях.

ГРИГОРИЙ
Родился в феврале 1996 года.
У Гриши — нешаблонный, самобытный
подход к делу, богатое воображение.
Он с удовольствием занимается
устными предметами,
принимает участие в беседах.
Гриша всегда улыбается, легко вступает
в контакт, дружелюбный, у него много
друзей. Испытывает потребность
в понимании, любви и поддержке.
У Гриши разносторонние интересы:
он занимается техническим
творчеством, в компьютерном кружке,
в баскетбольной секции и в секции
мини-футбола.

Дети, кото рые  ищут  семью:

Наш  адрес: 121096, Мос ква,
ул. Каста на ев ская,  д. 9,  корп. 2.

Теле фон/факс: 8 (499) 142I38I11; 8 (499) 142I07I00.
При ем ные  дни: поне дель ник —  с 15:00  до 18:00,

четверг —  с 10:00  до 12:00.

28 апреля 2009 года на базе специальной (кор-
рекционной) школы-интерната № 8 для детей-сирот
и детей, оставшихся без попечения родителей, по
инициативе районной комиссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их прав состоялось коорди-
национное совещание органов и учреждений про-
филактики правонарушений и безнадзорности
несовершеннолетних района Филёвский парк:
«Раннее выявление семей, находящихся в социаль-
но опасном положении».

В работе совещания приняли участие сотрудники
муниципалитета внутригородского муниципального
образования Филёвский парк, представители управы
района Филёвский парк г. Москвы, окружной комиссии
по делам несовершеннолетних и защите их прав,
Управления департамента образования ЗАО г. Москвы,
Управления департамента семейной и молодежной
политики ЗАО г. Москвы, сотрудники ПДН и УУМ ОВД по
району Филёвский парк, заместители директоров сред-
них общеобразовательных и специальных учреждений
района, заведующие дошкольными образовательными
учреждениями района, представители советов обще-
ственных пунктов охраны порядка района.

Открыл совещание Руководитель муниципалитета
внутригородского муниципального образования
Филевский парк в городе Москве, председатель район-
ной комиссии по делам несовершеннолетних и защите
их прав Александр Николаевич Орлов. Он  указал на акту-
альность и злободневность проблемы семей, находя-
щихся в социально опасном положении, определил
основные цели и задачи совещания. Это совершенство-
вание и повышение эффективности работы органов и
учреждений системы профилактики правонарушений
и безнадзорности несовершеннолетних, структур по
защите прав и законных интересов несовершенно-
летних; сокращение количества детей, находящихся в
трудной жизненной ситуации; сокращение количе-
ства семей, находящихся в социально опасном поло-
жении; обеспечение защиты прав и законных интере-
сов несовершеннолетних, находящихся в таком опас-
ном положении.

С докладом «Правовые аспекты выявлений семей
находящихся в социально опасном положении.
Взаимодействие органов и учреждений системы профи-
лактики по раннему выявлению на территории района
семей, находящихся в социально опасном положении»
выступил ответственный секретарь комиссии по делам
несовершеннолетних и защите их прав района Валерий
Владимирович Сысоев.

О практике реализации одного из самых важных прав
ребенка — жить и воспитываться в семье рассказала
заведующая сектором по опеке и попечительству муни-
ципалитета Валентина Дмитриевна Беляева.

Директор специальной (коррекционной) школы-
интерната № 8 Вадим Анатольевич Меньшов познакомил
участников совещания с опытом работы Окружной упол-
номоченной организации по сопровождению детей-
сирот и детей, оставшихся без попечения, в условиях
семейного жизнеустройства.

Навыками работы по выявлению неблагополучных
семей, проведения с ними профилактической работы
поделились заместитель директора по воспитательной
работе ГОУ СОШ № 72 Наталья Геннадьевна
Пономарева, директор центра психолого-медико-соци-
ального сопровождения «Фили» Виктория Витальевна
Сатари, психолог этого же центра Елена Алексеевна
Абрашкина и директор санаторного детского дома № 23
Влада Михайловна Волохатова.

Информацию о деятельности своих учреждений в
профилактике семейного неблагополучия довели до
слушателей исполняющая обязанности начальника ОДН
ОВД по району Филёвский парк Елена Николаевна
Бугрименко, социальный работник Московского город-
ского учебно-методического центра по профилактике
всех видов химической зависимости НКД № 5 Алла
Жановна Леонова, заведующая отделом профилактики
безнадзорности несовершеннолетних ЦСПСиД
«Кутузовский» Юлия Соломоновна Бергштейн.

Подвел итоги координационного совещания и отве-
тил на возникшие вопросы Руководитель муниципалите-
та А.Н. Орлов.

Фото Юлии МИХАЙЛОВОЙ

Координационное совещание работников
профилактики правонарушений и безнадзорности

— Нас интересуют особенно-
сти призывной кампании
нынешнего года, прежде всего,
разумеется, весеннего призы-
ва. Есть проблемы, трудности?
Как вы их преодолеваете?

— Особенность в том, что зада-
ние на призыв в этом году уве-
личено практически вдвое. Это
касается всей страны в целом и
нашего военкомата в частности.
Выполнение такого задания и
является одной из основных труд-
ностей. Проблема в том, что граж-
дане призывного возраста с боль-
шой неохотой идут на призывной
пункт и в военный комиссариат
для дальнейшей отправки в воин-
ские части.

— Александр Владимирович,
а в чем причина?

— Наверное, прежде всего —
отсутствие у молодежи патриотиз-
ма! Но и недостаток хорошей
разъяснительной работы, скорее
всего — с нашей стороны, тоже
сказывается. К тому же в ряде
СМИ сознательно нагнетается по
поводу призыва атмосфера недове-
рия, тревоги, опасности. Еще про-
блема: здоровье призывников-моск-

вичей ухудшается даже не из года в
год, а из призыва в призыв.
Стремительными темпами! К тому же
мы переживаем сейчас практический
результат спада рождаемости в
период 1991-1993 годов — демогра-
фическую «яму». Соответственно и
количество граждан призывного
возраста уменьшилось. За послед-
ние два года — на 40%.

— Таким образом, получают-
ся «ножницы»?

— Да. С одной стороны, уве-
личение призыва, а с другой —
объективное снижение количе-
ства молодежи призывного воз-
раста. Больше того, задание на
осенний призыв возрастет еще
значительнее!

— Так что пусть население
готовится?

— Вот именно. Но… в пользу
нынешнего призыва говорит то,
что срок службы теперь всего
один год. Это важно. Для безра-
ботной молодежи армия сейчас, в
период кризиса — тоже выход из
положения. Чтоб не сидеть на
родительской шее… И еще. Пусть
люди знают, что будет очень труд-
но устроиться на работу юноше,

который по каким-либо причинам не
отслужил в армии!

— А как обстоят дела по муни-
ципальному образованию
Филёвский парк?

— Идет планомерная работа.
Думаю, что задание будет выпол-
нено.

Георгий НИКОЛАЕВ
Фото автора

Призыв — дело государственной важности
Согласно Указу Президента РФ Д.А. Медведева в период с 1 апреля по 15 июля 2009 года на военную

службу должны быть призваны более 300 тысяч граждан России. Что касается Москвы, то в весенний при-
зыв в воинские части отправятся около 10 тысяч жителей столицы. В связи с этим интервью нашей газете
дает начальник 1-го отделения объединенного военного комиссариата «Кунцевский» ЗАО г. Москвы под-
полковник Александр Владимирович Синякевич.
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Ува жа е мые жите ли
муни ци паль но го обра зо ва ния Филёв ский  парк!
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ОБЪЯВЛЕНИЕ

Кон суль ти ро ва ние жите лей
муни ци паль но го образования

Филёв ский  парк
по вопро сам защи ты  прав потре би те лей
про во дит ся каж дую 4U ю суб бо ту меся ца

с 10:00  до 12:00
в поме ще нии Сове та вете ра нов  по адре су:

Б. Филёв ская  ул.,  д. 31/1.

25 апреля в библиотеке имени Леси Украинки
состоялась презентация выставки-продажи творче-
ских работ онкологически больных детей.
У с т р о и т е л я м и
в ы с т у п и л и
Р е г и о н а л ь н а я
о б щ е с т в е н н а я
о р г а н и з а ц и я
помощи «Они
верят» (www.they-
believe.org) и руко-
водство библио-
теки. Все работы
выполнены деть-
ми в возрасте 4-
12 лет. Конечно
же, в чем-то
ребятам помога-
ли взрослые, но
большая часть предметов выполнена непо-
средственно юными мастерами. Любую
понравившуюся работу можно приобрести, а
все вырученные деньги будут направлены в
фонд «Они верят» на лекарства, дорогостоя-
щее лечение, питание нуждающихся больных
детей. «Любой, кто придет сюда, он будет в
этом участвовать. Человек отдаст частичку
своего сердца. И неважно приобретет ли он
работу или нет. Его приход уже значит, что
человек думает не только о мирских заботах»,
— сказала генеральный директор РОО помо-
щи детям с онкозаболеваниями «Они верят»
Евгения Калниньш. Фонду каждый человек
может помочь всем, чем сможет, будь то
материально или по-доброму, по-человече-
ски. Принести игрушки для детей, помолить-
ся за жизнь ребенка, или просто положить
денежку на мобильный телефон маме ребен-
ка, постоянно связывающейся с врачами,

волонтерами... Маленькая, но реальная помощь!
Полтора года как существует эта общественная

организация. Еще год назад в фонде был всего один
человек, а сейчас их уже тысячи со всей страны, и
каждый помогает. В 2008 у фонда не было волонте-
ров, сочувствующих, а за последние полгода люди
стали отзываться почти со всего мира: не только из
России, но из Италии, Германии и других стран.
Руководители фонда — матери, которые сами рань-
ше были волонтерами и остались неравнодушными к

детской душе и страданиям. «Они верят» работает по
всей стране, к ним обращаются за помощью отовсю-
ду. «И если дети уезжают домой в ремиссии, то мы

считаем, что мы им
помогли. Скольким
детишкам — мы не счи-
таем», — призналась
Евгения Калниньш. Она
рассказала, что есть
подопечная девочка,
которая проходила
лечение в НИИ им.
Н.Н. Блохина РАМН, где
ей удалили почку. 
В судьбе девочки приня-
ли участие сотрудники
фонда «Они верят», и,
видимо, благодаря их

вере и любви для
сироты нашлись
родители в Израиле.

Началась художе-
ственная часть пре-
зентации. Юная пиа-
нистка Оля Роднина
открыла импровизи-
рованный концерт и
исполнила два музы-
кальных произведе-
ния, после нее высту-
пала певица Таисия
Краснопевцева с
заинтересовавшим
публику инстру-
ментом — колесной
лирой. Звучание
инструмента словно
завораживало нас и
очень напоминало
мотивы финской

Харди Гарди. Исполнительница закружила взрослых
и детей в хороводы и игры «Пошла коза по лесу»,
«Утка и селезень». Дети резвились, пробегая через
каравай, а взрослые с удовольствием подпевали и
смеялись. После Таисия исполнила композицию на
настоящих 11-струнных гуслях, сделанных руками
мастера Бориса Серафимовича Ефремова.

Главный библиотекарь Елена Леонидовна
Горшкова, рассказала, что по окончании первого дня
работы выставки были приобретены 2 брелка, само-
дельная книжка (600 рублей), акварельный рисунок
(1200 рублей), пинетки, рамки для фото и другие
работы. Небольшая сумма, собранная от продажи
произведений юных дарований, это то немногое,

чем мы, взрослые, можем реально помочь онкологи-
чески больным ребятишкам. Елена Горшкова завери-
ла посетителей, что выставка продлится до конца мая.
Можно приходить, смотреть и помогать. Она пообе-
щала, что будет ожидать жителей и второй подобный
концерт, надо только проследить за сообщениями на
информационных стендах Филёвского парка и непо-
средственно у библиотеки.

Юлия МИХАЙЛОВА
Фото автора

«Они верят»…
в нашу любовь!

В период с 20 по 29 апреля 2009
года в шести общеобразовательных
школах нашего муниципального обра-
зования прошла социально-воспита-
тельная акция «Алкоголю — нет!».
240 старшеклассникам при помощи
химических реагентов было наглядно
показано, что именно происходит в
организме пьющего человека, и как
болезненно внутренние органы реаги-
руют на спиртосодержащую продукцию.
Поскольку были не скучные лекции, а
демонстрация процессов, это убеждало
в необходимости, избегая вредных при-
вычек, беречь здоровье смолоду.

Н а г л я д н о  и  у б е д и т е л ь н о

Два дня юноши и
девушки Москвы провели
в атмосфере интерактив-
ного муниципального
самоуправления большо-
го города. Именно в такой
форме 24 и 25 апреля в
выставочном комплексе
на Тишинской площади
прошла выставка-форум
«Учимся управлять вме-
сте» организованная

Правительством Москвы. Каждое муниципальное
образование столицы представило собственную
экспозицию.

Форум открыл Валерий Юрьевич Виноградов,
заместитель мэра Москвы в столичном прави-

тельстве, полномочный
представитель мэра в
Мосгордуме. Он сказал:
«Сама идея такого форума
продуктивна и интересна.
Мы вместе можем обсуж-
дать важные проблемы,
ведь сегодня в Москве
более 10 процентов депута-
тов различного уровня —
это люди не старше 30 лет.
И очень важно, чтобы идеи
молодежи, их нужды и
потребности были услыша-
ны представителями и госу-
дарственной, и муниципаль-
ной власти. Желаю форуму

успеха!».
И он прошел

у с п е ш н о .
Н е ф о р м а л ь н а я
атмосфера осо-
бенно этому спо-
с о б с т в о в а л а .
Играли оркестры,
м у з ы к а л ь н ы е
ансамбли, высту-
пали танцевальные
коллективы, рабо-
тали выставочные
площадки, прошла
презентация муни-
ципальных средств
массовой инфор-
мации, работ моло-
дых фотографов.
Работали круглые

столы, интеллектуальные марафоны для
школьников по вопросам самоуправле-
ния. Были представлены система моло-
дежного парламентаризма города, клуб
молодых депутатов. В конференц-зале
состоялась встреча-беседа с заместите-
лем мэра В.Ю. Виноградовым, прошла
презентация Всероссийского конкурса
молодежных авторских проектов «Моя
страна — моя Россия»… Всего не пере-
числить! Было весело, увлекательно,
интересно.

Внимание форуму уделили и руководи-
тели ряда муниципальных образований

столицы. В частности его посетили и ознако-
мились с экспозициями Руководитель муници-
пального образования Филёвский парк Юрий
Георгиевич Юдин и Руководитель муниципали-
тета муниципального образования Филёвский
парк Александр Николаевич Орлов.

О местном самоуправлении —
с задором и весельем

Дорогие друзья, жители Филёвского парка!

9 и 10 мая в парке культуры и отдыха «Фили»
возле концертной площадки у центрального входа

пройдут праздничные мероприятия,
посвященные Дню Победы. 
Начало в 12:00. Приходите!

Выступает Валерий Виноградов

Стендисты форума — сотрудницы нашего
муниципалитета Елена Фокина

и Анастасия Карпенкова

Посетители осматривают экспозицию
муниципального образования 

Филёвский парк


